
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 一問
一答
方式

松 村 英 子 1.働き方改革につい
て

町長

2.パワーハラスメン
ト対策について

町長

3.時間外労働賃金支
払いについて

町長

4.ファミリーサポー
トセンターについて 町長

2 一問
一答
方式

長 根 一 男 1.物価高騰対策につ
いて

2.学校給食事業につ
いて 教育長

3 一問
一答
方式

高 坂 茂 1.子供・子育て支援
策について

2.選挙投票率の向上
について

1.今回の統一地方選挙における当町の投票
率結果の検証を問う。

2.投票率向上における具体的な対策を問
う。

学校給食費を無料化にする考えがあるか伺
う。

2.子供医療費を高校生まで無料化できない
かを問う。

3.新たな町独自の子育て支援策を問う。

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質　　問　　要　　旨

令和５年第３回六戸町議会定例会（６月）

職員不足により、一人一人の過重労働と思
われる仕事環境の悪さが感じられるが、そ
れに対する町としての考えを伺う。

令和４年４月１日より、職場におけるパ
ワーハラスメント防止を講じることが事業
主の義務となっているが、町はどのような
対策をしているのか。また、相談者はどれ
くらいいるのか伺う。

町長

町長

選挙管理
委員長

夜遅くまでの仕事が日常となっているよう
に思うが、その際の職員への残業手当の支
払いをどうしているか伺う。

ファミリーサポートセンターの設立はどの
ようになっているのか伺う。

1.食料品や電気値上げに対する支援事業を
行う考えがあるか伺う。

2.肥料や燃料の高騰に対し、農家に支援事
業を行う考えがあるか伺う。

1.当町の学校給食費を無償化できないかを
問う。


